

Diálogo directo con la CNTE será con Segob y SEP: Sheinbaum

El Ciudadano · 23 de mayo de 2025

La presidenta expresó su respeto por los maestros y por la libertad de manifestación, pero lamentó los métodos utilizados por la Coordinadora para exigir diálogo



La presidenta **Claudia Sheinbaum** descartó reunirse con la **Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE)**, pese a que el encuentro estaba pactado con anterioridad. En su conferencia matutina, la mandataria federal argumentó que los recientes **actos de confrontación** por parte del magisterio disidente, incluyendo **agresiones a periodistas y bloqueos en la capital, no justifican su presencia en la mesa**.

“La reunión estaba acordada desde hace días, no tendrían por qué haber golpeado a reporteros ni afectado a ciudadanos”.

Claudia Sheinbaum

Aunque recalcó su respeto hacia los maestros y la libertad de manifestación, **lamentó las formas adoptadas por la CNTE para exigir diálogo directo con ella**.

La presidenta enfatizó que el canal de comunicación sigue abierto al más alto nivel a través de la **Secretaría de Gobernación**, encabezada por **Rosa Icela Rodríguez**, y la **Secretaría de Educación**

Pública, a cargo de Mario Delgado.

“Estoy a favor de la manifestación pacífica, pero en estas condiciones me parece que no tiene sentido reunirse conmigo”.

Claudia Sheinbaum

También puedes leer: Sheinbaum reitera diálogo con la CNTE y rechaza provocaciones tras bloqueo en Palacio Nacional

Sheinbaum señaló también que el gobierno federal ha respondido con avances significativos en materia educativa, como **incrementos salariales y beneficios para el magisterio**, pero reconoció que algunas exigencias de la CNTE, como un **aumento salarial del 100% o la revocación de la Ley del ISSSTE de 2007, superan las posibilidades presupuestarias actuales**.

En medio de las tensiones, se informó que la CNTE sostendría una reunión este mismo día con autoridades de la **Secretaría de Gobernación para continuar con las negociaciones**.

“Ellos saben que la mayor parte del presupuesto se destina a programas sociales, son 850 mil millones de pesos. Hay límites, pero también hay voluntad de seguir dialogando”.

Claudia Sheinbaum

Foto: X

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

- 📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
- 💬 <https://t.me/ciudadanomx>
- 🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)